
E’ con estremo rammarico che ho rassegnato le dimissioni dall’incarico di Assessore 

alla Cultura e all’innovazione tecnologica affidatomi dal Sindaco a seguito delle ultime 

consultazioni elettorali.  

Tale decisione trae origine da motivazioni di natura esclusivamente personale: nel 

corso degli ultimi mesi è diventato per me sempre più problematico riuscire a conciliare 

gli impegni professionali e privati con un’azione amministrativa efficace e continua.  

 

L’incarico affidatomi comporta un impegno serio e costante, che purtroppo non sono 

più in grado di assicurare; ritengo pertanto corretto compiere tale scelta.  

In questi ultimi sette anni e mezzo di mandato ho dedicato tempo all’incarico 

portandolo avanti con passione e dedizione ma sottraendo risorse alla famiglia. Ho 

accettato di rimettermi al servizio della nostra Comunità dopo il primo mandato 

nonostante gli impegni lavorativi e famigliari, ma purtroppo mi attendono impegni non 

prevedibili che non mi consentono più di svolgere contemporaneamente le mie 

funzioni pubbliche con la dovuta serenità. Inoltre ritengo che sia ragionevole dare la 

possibilità ad altri consiglieri di intraprendere questo importante ruolo soprattutto in 

un’ottica futura di continuità.  

Per questi motivi ho restituito le deleghe, continuando comunque a mettere a 

disposizione la mia esperienza personale acquisita in questi anni, per accompagnare la 

futura attività amministrativa.  

Approfitto di questa occasione per rinnovare la stima e la fiducia nei confronti del 

Sindaco e di tutti i membri della maggioranza, ringraziando Giancarlo per avermi dato 

l’opportunità di vivere un’esperienza positiva dal punto di vista umano e politico. 

Da parte mia assicuro di avere svolto l’incarico senza mai avere altro obiettivo che il 

bene pubblico e la tutela dell’Ente, con la massima trasparenza e correttezza.  

 

Ringrazio tutti i colleghi della Giunta con i quali abbiamo condiviso scelte e operato 

nella massima trasparenza e rispetto della legalità, con l’unico obiettivo di dare risposta 

ai problemi ed alle attese dei cittadini. 

Ringrazio anche la minoranza per il corretto esercizio del confronto democratico.  

Grazie a tutti i dipendenti comunali per la loro quotidiana attività ed in particolare 

coloro con le quali ho lavorato a più stretto contatto.  

Mi sia consentito anche un ringraziamento al Segretario Comunale e a tutti i Capi Area.  

Infine ringrazio tutte le associazioni con cui abbiamo collaborato nel realizzare progetti 

e a portare avanti iniziative: l’ACV, la Librarsi, le parrocchie, l’ANPI, gli istituti 

scolastici, le Pro Loco, i Ciat ca rampignu, la Protezione Civile e i tanti volontari. 

 

Auguro infine a tutti gli amministratori, ed in particolare al neo Assessore Laura 

Lovera, di continuare nella strada di rinnovamento intrapresa, per il futuro dei nostri 

figli.  


